

## EL CABALLITO

### Martha Ávila amarra la coordinación de Morena en Congreso CDMX

:::: Nos cuentan que a mes y medio de que entre en funciones la III Legislatura del Congreso capitalino, ya hay varios apuntados para coordinar la bancada de Morena a partir del 1 de septiembre, como la diputada reelecta **Elizabeth Mateos** y el exedil de Miguel Hidalgo, **Victor Hugo Romo**. Sin embargo, nos comentan que es casi un hecho que **Martha Ávila**, la actual coordinadora de la bancada, se quedará en esa posición porque tiene tres ventajas: su cercanía con la jefa de Gobierno electa, **Clara Brugada**; el hecho de que los diputados afines a ella son mayoría en el grupo parlamentario, y por último, que ya tiene la experiencia en el cargo. Así que salvo imprevistos, doña Martha ya la tiene.



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Martha Ávila

### Diputado de AN quiere castigar los fraudes laborales en el extranjero

:::: Tras el fraude que presuntamente sufrieron bailarines del musical *La Malinche*, quienes fueron llevados a trabajar a España con visas de turista y no de trabajo, nos cuentan que el diputado local del PAN **Raúl Torres** propondrá una iniciativa para imponer hasta 15 años de prisión a personas, mafias o empresas que publiciten ofertas de trabajo falsas en el extranjero o, en su caso, para castigar también cuando exista una explotación laboral evidente en contra de *chilangos*. Nos comentan que el legislador dijo que con una ley de este tipo, con la que se modificaría el Código Penal, se busca atacar las ofertas laborales falsas en el extranjero. ¿Cómo ve?

### ¿Puentes peatonales en el Río de la Compañía?

:::: Más de ocho meses después de que colapsó el puente peatonal Los Rosales, ubicado en el límite de Nezahualcóyotl y Chimalhuacán, la gobernadora **Delfina Gómez Álvarez**, anunció que se construirá uno nuevo. Sin dar más detalles, la mandataria mexiquense dio a conocer que los habitantes que van de un lado a otro de Neza y Chimalhuacán contarán con una nueva estructura. ¿El gobierno estatal también edificará otros tres puentes peatonales para los vecinos que cruzan el Río de La Compañía en esa misma zona? Es lo que se preguntan los residentes, pues los que ahora funcionan están en muy malas condiciones y los ponen en riesgo cada vez que se animan a usarlos.



Delfina Gómez

